

L'oiseau chanteur

Le problème du commissaire Maigret

Il était minuit et demi quand Maigret rentra chez lui. Il aimait bien marcher à pied. Plusieurs fois, il avait rencontré des femmes seules. Chaque fois, il avait lu la peur au fond de leur regard.

C'est que, depuis six mois, cinq femmes qui, comme elles, rentraient à la maison, ou allaient chez une amie, cinq femmes qui marchaient, seules, dans les rues de Paris, avaient été assassinées. L'assassin " travaillait " toujours de la même façon : pas un vol.

* Un fou, pensa Maigret.